

| | | | | | | |
|------------------------|-----------|-----------|-----------|------------|------------|-----------|
| MEDIA | 41 | 31 | 10 | 193 | 171 | 22 |
| ACHAGUAS | 6 | 6 | - | 27 | 27 | - |
| BIRUACA | 2 | 2 | - | 10 | 10 | - |
| MUÑOZ | 3 | 3 | - | 9 | 9 | - |
| PÁEZ | 10 | 7 | 3 | 37 | 30 | 7 |
| PEDRO CAMEJO | 3 | 3 | - | 7 | 7 | - |
| RÓMULO GALLEGOS | 2 | 2 | - | 8 | 8 | - |
| SAN FERNANDO | 15 | 8 | 7 | 95 | 80 | 15 |

CIUDADES PRINCIPALES

SAN FERNANDO DE APURE

La Capital de Apure es la ciudad de San Fernando de Apure, o simplemente San Fernando también es capital del municipio. El lema de esta ciudad es: ¡La ciudad de la esperanza!

Las principales actividades económicas de esta ciudad son el gobierno y la administración, ya que es la sede administrativa del estado. Seguida por el sector de educación.

La ciudad es el principal asentamiento financiero. La principal actividad del estado es la ganadería y la agricultura. San Fernando posee uno de los índices de pobreza más altos de las capitales de estado en Venezuela con un 44,49% de población pobre.

Según la legislación Venezolana los municipios deben estar divididos en Parroquias. El municipio de San Fernando comprende 4, dos de las cuales corresponden a la ciudad de San Fernando la parroquia de San Fernando y la parroquia del Recreo. Las otras dos parroquias del municipio, que llevan los nombres de Peñalver y de San Rafael de Atamaica



Fuente de la Abundancia y Monumento a la Bandera, en la Ciudad de San Fernando.